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Zitat von Pepe 

Ob's von der Sorte noch viele bei St.Pauli gibt?  Halt das für ziemlich
klischeebehaftet, "Kiezgrößen" können genauso gut HSV Fans sein.

Mit Totenkopf-Hoody rumlaufen ist seit mehr als einer Dekade mainstream.

Wo ich Dir recht gebe, dass es einen starken event tourismus gibt, sich auf Pauli ein
Totenkopfähnchen oder t-Shirt zu kaufen und zum Spiel zu gehen.

Da sind wir uns einig.

Das es in Hamburg speziell auf St.Pauli eine starke, links autonome Szene gibt, ist genauso
unstrittig. Und die Automomen sind Paulifans, deswegen weiß ich auch nicht was daran ein
Klischee sein soll.
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